

学年の様子 6年

2025年7月

◎着衣泳



7月11日（金）に着衣泳を行いました。海や川での事故を防ぐための大切な学習です。

水着で泳いだ後、服を着てプールに入り歩いてみました。水を含んだ服や靴がまとわりつき、体が思うように動かないことを体験しました。その後、浮く練習をしました。最初は友達に支えてもらいながら浮いていましたが、ペットボトルなどの道具を使い、徐々に一人で長く浮けるようになっていました。

全国的に水難事故が発生する時期です。命を守るための貴重な体験となりました。

学年の様子 6年

2025年6月

◎体カテスト



6月10日(火)、1年生の体カテストのお手伝いをしました。たてわり班ごとにペアを組んで種目を回ったり、動きを教え記録を測ったりするのが6年生の仕事です。

目線を合わせ「すごいね!」「1回目よりも記録が伸びたよ。」と声をかけたり、「まだまだいけるよ!」と一緒に走りながら応援したりする姿に、頼もしさを感じました。

「疲れたけれど楽しかった!」と笑顔を見せた子どもたち。山王小を支えるエンジンとして活動できた充実感が伝わってきました。

学年の様子 6年

2025年5月

◎運動会



最高学年として、開校100周年という記念すべき運動会に向け、学年目標「Engine!」を合言葉に、日々、練習に取り組んでいます。今年の表現のテーマは「つむぐ」。100年間紡がれてきた山王小の歴史や現在の学校生活の様子、そして未来への思いを表現します。ダンスリーダーを中心に声を掛け合い、朝の時間や休み時間も毎日練習に励みました。山王小を支えるエンジンとして、一致団結したこどもたちの演技に、温かいご声援をよろしく願います！

学年の様子 6年

2025年4月

◎最高学年として



小学校生活最後の1年間がスタートしました。

毎朝、1年生のお世話に取り組んでいるこどもたち。最初は緊張した様子でしたが、次第に自分から声をかけ、目線を合わせて話したり遊んだりできるようになりました。また、全校朝会の挨拶や、校旗当番にも挑戦しています。保護者会の椅子並べも、6年生が行いました。

山王小学校のエネルギーとなり、学校全体を支える存在になれるよう、学年目標「Engine（エンジン）！」を合言葉に取り組んでいきます。